



Los tres actores de Trinomio Teatro, en uno de sus ensayos de "Hawái", de José Luis Alonso de Santos.

Trinomio abre la Muestra de Teatro Universitario el sábado

B.F.O. | SALAMANCA

SALAMANCA recupera su Muestra Universitaria de Artes Escénicas en el Juan del Enzina a partir de este sábado, cuando se pondrá en escena "Hawái", de José Luis Alonso de Santos, a las 19:30 horas, con el aforo reducido en cumplimiento de las medidas sanitarias.

La obra será representada por Trinomio Teatro, que desde septiembre retomó los ensayos (con mascarilla) con sus tres miembros. "Esperamos que resulte entretenida. Tiene una adaptación del lenguaje a los tiempos más modernos y un nuevo toque de dirección", explica Mar del Río, una de las actrices. "Volvemos al escenario con mucha ilusión, con muchas ganas y muchos nervios", apunta ahora

que ya se vislumbra el encuentro con el público en esta veterana muestra de teatro de la Universidad de Salamanca, organizada desde el Servicio de Actividades Culturales a precios muy populares.

La Muestra de Teatro Universitario en el Juan del Enzina continuará el sábado 1 de mayo con la pieza en italiano "Chiusi in casa", con Gli Improvvisati, otro de los grupos veteranos en estas lides.

El 8 de mayo será el turno de Farándula Teatro con "Arsénico por compasión", la obra de Joseph Kesselring conocida por la adaptación al cine de Frank Capra (1941). El domingo 9 de mayo Farándula presentará su cortometraje "Nerea Noventa", en alusión a la década de los 90 cuando la homosexualidad de ve-

ía con rechazo por amplios sectores de la sociedad española que, sin embargo, se subían ansiosos al tren de la modernidad.

Tras un año difícil para el arte y la cultura, Glee Club Usal llegará en formato concierto el sábado 15 de mayo con clásicos del pop rock que han marcado diferentes generaciones: Elton John, Rihanna, The Beatles, La Oreja de Van Gogh, Ana Belén o Mecano.

El domingo 16 de mayo será el turno en el Juan del Enzina del espectáculo de improvisación teatral "El banco", a cargo de La Bulé, dentro de la Muestra Universitaria de Artes Escénicas.

La programación cultural de la Universidad también cuenta en este último trimestre del curso con varios conciertos del ciclo "Salamanca Barroca".